

## ABSTRAK

SAIRI, 2020, “Analisis Kesalahan Penulisan Ejaan Bahasa Madura pada Majalah Jokotole Edisi 21 Tahun 2018”, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura Pamekasan, Pembimbing: Moh. Hafid Effendy, M. Pd.

**Kata Kunci :** *Kesalahan Penulisan Ejaan Bahasa Madura, Majalah Jokotole.*

Melalui dunia pendidikan bahasa Madura dimasukkan dalam kurikulum pendidikan mulai dari tingkat pendidikan dasar dan menengah pertama. Di perguruan tinggi seperti Institut Agama Islam Negeri Madura khususnya di Fakultas Tarbiyah Prodi Tadris Bahasa Indonesia, bahasa Madura dijadikan sebagai mata kuliah yang diharuskan untuk diikuti. Pembinaan melalui sosialisasi dilakukan dengan memasyarakatkan bahasa Madura, misalnya dari generasi tua hingga generasi muda lewat seni dan sastra melalui media cetak dengan adanya peluncuran majalah Jokotole yang diterbitkan oleh Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur. Dan adapula yang melalui media elektronik seperti siaran radio Karimata, Ralita, dan Madura Channel.

Dari penjelasan diatas, yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini: *pertama*, bagaimana bentuk kesalahan penulisan kata dasar ejaan bahasa Madura dalam majalah Jokotole edisi 21 tahun 2018? *Kedua*, bagaimana bebtuk kesalahan penulisan konsonan ejaan bahasa Madura dalam majalah Jokotole edisi 21 tahun 2018? *Ketiga*, bagaimana bentuk kesalahan penulisan peluncur W dan Y ejaan bahasa Madura dalam majalah Jokotole edisi 21 tahun 2018?

Penelitian skripsi ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber data diperoleh dengan cara membaca dan mencatat kalimat yang ada dalam majalah Jokotole edisi 21 terbitan tahun 2018. Kalimat yang diteliti berupa, kata dasar, konsonan, dan pelancar W dan Y.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, majalah Jokotole edisi 21 terbitan tahun 2018 oleh Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur menuai banyak kesalahan yang hanya dibatasi oleh peneliti yaitu meliputi; kesalah kata dasar, kesalahan konsonan, dan kesalahan pelancar W dan Y. *Kedua*, dari 116 data kesalahan penulisan yang telah ditemukan, kesalahan penulisannya yang terdapat dalam majalah Jokotole edisi 21 tahun 2018 meliputi; kata dasar, konsonan, pelancar W dan Y.